

Heidelberg, den 16.03.2016

**Stellungnahme des Fahrgastbeirates zum Mobilitätsnetz, Teilprojekt  
Gleisumbau Eppelheimer Straße zwischen Kranichweg und Henkel-Teroson-  
Straße**

Der Fahrgastbeirat begrüßt und unterstützt im Planfeststellungsverfahren grundsätzlich die Neugestaltung der Eppelheimer Straße vom Kranichweg bis zur Henkel-Teroson-Straße im Rahmen des Mobilitätsnetzes.

Im Rahmen der notwendigen Planungen wird an die Zusage der Stadtverwaltung erinnert, auch in unmittelbarer Nähe der neuen Haltestelle Kranichweg / Stotz einen überdachten Fahrradabstellplatz zu errichten.

Die geplante neue Bezeichnung der Haltestelle „Pfaffengrund Stotz“ stößt auf Bedenken. Es wird daher angeregt, dass die Pfaffengrunder Vertreter des Fahrgastbeirates über den Bezirksbeirat Pfaffengrund einen alternativen Namensvorschlag abstimmen.

Vor und während der Baumaßnahme ist eine umfassende und laufende Information der Bürger notwendig, um die Akzeptanz für die Veränderungen und Belastungen zu erreichen.

Für die Projektumsetzung ist eine enge Koordination zwischen der mv und den beteiligten Ämtern der Stadtverwaltung unverzichtbar.

Bruno Krüger

Mitglied des Fahrgastbeirates